



BERENBERG
PRIVATBANKIERS SEIT 1590

CV DR. HANS-WALTER PETERS

Sprecher der persönlich haftenden Gesellschafter

Dr. Hans-Walter Peters, geboren am 3. April 1955, ist Sprecher der persönlich haftenden Gesellschafter von Berenberg. In sein Ressort fallen die Zentralbereiche Wealth and Asset Management sowie Banksteuerung. Zudem ist er für die Bereiche Compliance, Finanzen, Revision, Unternehmenskommunikation, Volkswirtschaft, HR, Marktfolge, Recht und Real Estate verantwortlich.

Dr. Peters ist seit 1994 bei Berenberg tätig. 1997 wurde er Generalbevollmächtigter, 2000 persönlich haftender Gesellschafter und 2009 Sprecher der persönlich haftenden Gesellschafter. Er verfügt über 26,1 Prozent der Stimmrechte an Berenberg.

Dr. Peters studierte Volkswirtschaftslehre und Statistik an der Universität Dortmund und promovierte 1986 in Kiel zum Dr. sc. pol. Seine berufliche Laufbahn begann er als Bondportfolio-Analyst bei der Dresdner Bank in Frankfurt, später leitete er die Portfoliostrategie bei der DG Bank und übernahm 1990 den Bereich Wertpapier bei der Frankfurter Volksbank.

Dr. Peters war von April 2016 bis April 2020 Präsident des Bundesverbandes deutscher Banken (BdB), seitdem ist er Mitglied des dreiköpfigen BdB-Präsidiums. Er ist Mitglied des Verwaltungsrates der Kreditanstalt für Wiederaufbau KfW (seit 2018), Aufsichtsrat des BVV Versicherungsvereins und der BVV Versorgungskasse (seit 2018) und Mitglied der Börsensachverständigenkommission für das Bundesministerium der Finanzen (seit 2020).

Spokesman of the Managing Partners

Dr Hans-Walter Peters, born on the 3rd of April, 1955, is the spokesman of Berenberg's Managing Partners. He is responsible for Central Business Units Wealth and Asset Management as well as Bank Management. Furthermore, he is in charge of the units Compliance, Finance, Auditing, Corporate Communications, Economics, HR, Credit Risk Management, Legal and Real Estate.

Dr Peters has been working for Berenberg since 1994. In 1997 he became a General Manager, in 2000 Managing Partner, and in 2009 spokesman of the Managing Partners. He holds 26.1 percent of the voting rights in Berenberg.

Dr Peters studied Economics and Statistics at the University of Dortmund and earned his doctorate in Political Science (Dr. sc. pol.) in Kiel in 1986. He began his professional career as a bond portfolio analyst at Dresdner Bank in Frankfurt, later he was the head of portfolio strategy at DG Bank, and in 1990 he took over the securities department at Frankfurter Volksbank.

Dr. Peters was President of the Association of German Banks (BdB) from April 2016 to April 2020, since then he has been a member of the three-person BdB Presidium. He is member of the Board of Supervisory Directors of Kreditanstalt für Wiederaufbau KfW (since 2018), member of the Board of BVV Versicherungsverein and BVV Versorgungskasse (since 2018), and member of the Exchange Experts Commission for the Federal Ministry of Finance (since 2020).